

→ en image

L'excellence pour le château clos de Vaultières



Recevant son prix d'excellence avec Henri de Raincourt et Jean-Marie Rolland à ses côtés, Olivier Refait viticulteur à Tonnerre a souligné la grande qualité du vignoble de Tonnerre qu'il n'hésite pas à comparer aux premiers et grands crus de Chablis.

Olivier Refait viticulteur à Tonnerre qui depuis 1999 a obtenu trois médailles d'or sur une exploitation de 8 ha exploitée depuis 1990 a obtenu un prix d'excellence pour son bourgogne château clos de Vaultières. Un vin élevé en lutte raisonnée et en s'inspirant des principes de la biodynamie. Henri de Raincourt et Jean-Marie Rolland ont tenu à assister à la remise du prix par René Vallognes commissaire général du concours général et Daniel Carron du ministère de l'Agriculture. Le viticulteur a été félicité avec

une cinquantaine de producteurs (tous produits) eux aussi récompensés du prix d'excellence dans leur catégorie.

C'est la moyenne des médailles obtenues sur 5 ans qui désigne le meilleur, c'est à dire l'excellence : or cinq points, argent trois points et bronze un point. Et la qualité des produits et la compétition entre producteurs sont telles qu'on ne retrouve que rarement les mêmes lauréats d'une année sur l'autre. Le concours général a vu s'affronter cette année 15 000 échantillons dont 12 000 vins.

JPA

à dater